

GACETA MÉDICA DE MÉXICO

PERIÓDICO

DE LA ACADEMIA DE MEDICINA DE MÉXICO.



EL DIA 14 DEL CORRIENTE MES

A LAS 11 Y $\frac{1}{2}$ DE LA MAÑANA

FALLECIO EN APAM EL DOCTOR

FRANCISCO MONTES DE OCA,

MIEMBRO

DE LA ACADEMIA DE MEDICINA

DE MEXICO.

D. E. P.

EL DR. FRANCISCO MONTES DE OCA.

Vuelve de nuevo la *Gaceta Médica* á enlutar sus columnas para consignar en ellas la sentida muerte de uno de sus miembros más queridos y respetables. La ruda mano del destino ha aprisionado entre sus temibles garras á la Academia de Medicina y la está arrebataando sin piedad, y uno por uno, á sus hijos predilectos. No bien enjuga el llanto que la provoca la muerte de uno, cuando ya tiene que reprimir sus sollozos para derramar el raudal de lágrimas que la origina la desaparicion de otro. Los sillones académicos están vacíos y sobre ellos fulguran radiantes de luz y envueltas en negros sudarios las venerandas sombras de Ruiz, de Velasco y de López Muñoz, y de hoy en adelante se unirá á ellas la del distinguido cirujano Montes de Oca.

Huyó ya de entre nosotros, rompió los frágiles lazos que le ataban á la tierra, y bajó á la tumba dejando una estela de luz como huella de su paso. El excelente y notable clínico, el hábil y diestro cirujano, que con el acerado cuchillo en la mano desafiaba á la muerte y arrebatava de entre sus manos á millares de víctimas, fué al fin vencido en la lucha, y la madre tierra devorará hambrienta esa naturaleza de gigante que bajo una falsa apariencia de niño, encerraba un cerebro de sabio y un corazon todo grandeza y todo valor.

La Academia de Medicina, que se honró altamente contándole en el número de sus socios, supo apreciar debidamente sus grandes dotes, y por eso le llora hoy, como al primer cirujano de la República. Comprende que el vacío inmenso que deja con su muerte es muy difícil llenarle, y por eso en señal de hondo duelo se viste con el fúnebre ropaje y deposita llorosa sobre la tumba del que fué, la imperecedera flor de sus vivísimos recuerdos.

J. J. RAMIREZ ARELLANO.